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职述廉报告：我于xxx年xx月，在市政协十届一次会议上当选

为市政协副主席，同时任市政协党组副书记。在这五年时间

里，由于工作需要，先后分管过提案委、教科文卫体委和经

济委的工作。五年来，在市委、市政协党组的正确领导下，

认真贯彻党的各项路线、方针、政策，努力学习，勤奋工作

，较好地完成了各项工作任务。 一、遵循宗旨，重在创新，

努力抓好提案工作。在提案工作创新方面，一是创办了政协

网站，建立了提案工作计算机管理系统，开辟了提案工作分

站和提案工作信箱，使提案工作实行了网上办案，提高了工

作效率。同时，也为委员知情提供了便捷的渠道；二是公开

向市民征集提案线索，拓宽了提案来源渠道；三是针对部分

委员撰写提案积极性不高，委员参与率下降的情况，把对十

届一次会议以来委员提交提案情况统计结果，以一封信的形

式发送给每一位起到了较好的动员和督促作用；四是编写重

点提案内容摘报。从去年开始编写了《重点提案内容摘报》

，将主席会议制定的重点提案内容进行摘要，以送阅件的形

式送市领导批阅，效果明显。 工作方式和工作方法的创新，

使政府领导对提案工作的重视程度达到了历史最高水平。五

年来，市政府领导所承担的包案件逐年增多，约见委员的次

数明显增多。提案的办结率、委员签字满意率、问题解决率

、采纳率等各项指标逐年提高，提案工作进入了一个斩新阶

段。 二、关注民生，促进和谐，努力抓好政协教科文卫体等



项工作 1、教育工作方面。一是促进了职业技术教育工作的

发展。在视察中，有针对性地指出了需要解决的主要问题，

提出了切合实际的发展职业技术教育的意见和建议，得到了

市有关领导的高度重视；二是关注农村寄宿制学校建设工作

。xxxx年xx月份，我们开展了对农村寄宿制学校建设情况的

视察。通过视察寄宿制学校，委员们一致认为，要继续把这

一“民心工程”抓好，要努力提高农村的教育教学质量，优

化教育资源的配置，为培养和造就大批高素质人才打下坚实

基础。目前，全市农村寄宿制学校得到了迅速发展；三是开

展了中小学“双高普九”达标工作视察。对近几年学校的建

设和教学管理等方面的工作给予了高度评价和充分肯定；四

是以主席会议建议案的形式提出了对全市教育工作和教育先

进单位、个人进行表彰和奖励的建议。此建议得到了市委、

市政府领导的采纳。 2、卫生工作方面。一是跟踪视察了新

农合工作。从xxx年开始，连续三年，对我市新农合开展情况

进行了跟踪视察。在此基础上，形成调查报告后报送市委市

政府有关领导，得到了有关领导的充分肯定。目前，在各方

面积极努力下，全市新农合工作已发展到了一个新的水平。

县、乡、村覆盖率达100％，参合人数xxx万人次，平均参合

率达90％，平均资金使用率达到85％，在全省处于较高水平

。其中xxx县荣获全国新农合先进试点县，xxx县和XX县在省

考核中分别位于第一名和第三名；二是针对多年来社会各界

反映强烈的食品卫生安全问题，xxx年xx月至xx月，我委组织

专题调研组，对食品安全进行专题调研，找出了存在的主要

问题和原因。调查报告形成后，以主席会议建议案的形式送

市政府。市政府对此高度重视，下发了《关于成立xxx食品安



全委员会的通知》、《xxx食品安全监督管理工作责任制（试

行）》、《xx市食品安全重大事故处理制度（试行）》等规

章制度，加强了对食品安全工作的监督管理。 3、政协书画

院工作。于xxxx年xx月xx日正式成立了xxx市政协书画院。先

后于xxx年、xxx两年组织书画家赴广西桂林和安徽黄山采风

写生。xxx年xx月“两会”期间，举办了“市政协书画院首届

书画作品展暨桂林山水写生作品展”，编辑出版了《xxx书画

名家作品集》一书，得到各方面的高度评价和充分肯定

。xxxx年xx月、xx月，xxxx年xx月，我们分别组织书画家参加

了xx中部城市群政协论坛书画联展、省政协成立xx周年书画

联展、xx中部七城市“喜庆世博会，共绘关东美”大型美术

展览等活动。 三、围绕中心，服务大局，为促进经济发展献

计出力 一是组织民主党派、经济界别的委员听取了政府有关

部门关于改制情况的汇报。委员就改制中的一些问题提出了

具体建议，并通过市政协x届x次会议进一步提出建设性意见

；二是于xxxx年，我们又召开国有企业改革座谈会，市委书

记、主管副市长等领导参加了座谈会。围绕企业债务负担沉

重，不良资产比重偏大；国有企业集中地区改制久拖不决；

地方资本市场建设滞后，民营企业和民间资本参与企业改制

的渠道有待于拓宽等问题向市委提出意见和建议。形成了“

关于进一步深化和推进我市国有企业改革的建议案”，供市

委、市政府领导参考；三是对我市老工业基地调整改造情况

进行了调研。形成了《关于支持老工业基地国企转制的建议

》，提出了x条具体建议，并作为省政协x届x次常委会大会发

言材料，向省委、省政府作了反映；四是结合正在全市开展

的“科技创新环境建设年”活动，组成调研组，就实施名牌



战略、争创名牌产品情况进行了为期二十多天的专题调研。

进一步推动名牌战略工程向纵深挺进，进而带动xx经济持续

、快速、协调、健康发展。建议引起了市政府主要领导的重

视。 四、思想作风建设和廉洁自律方面：牢固树立了终身学

习的思想，始终把学习放在提高自身思想理论水平和工作能

力的重要位置。一是把参加市政协中心组的学习和平时自学

结合起来，不仅学习政治，也学习有关政策、法律、法规、

科学文化知识，开阔了视野，提高了工作能力，推动了各项

工作的开展。二是自觉深入学习邓小平理论、“三个代表”

重要思想，加深了对科学发展观认识和理解，促进了政治理

论水平和自身政治素质的提高。三是不断提高自身业务素质

。针对分管工作的业务有选择地进行了学习，使自己对所分

管的工作在业务性质和所涉及的政策理论有了更加深刻的理

解。 积极参加了共产党员先进性教育活动，认真学习了中央

有关文件，写出了万余字的读书笔记和心得体会，虚心向广

大群众征求意见，深刻剖析了存在的不足，认真制定了整改

措施。通过学习，使自己在党性修养、政治素质、工作作风

等方面都得到了很大提高和改进。认真学习了中央、省、市

关于反腐倡廉的文件精神，不断提高自己对加强党风廉政建

设重大意义的认识。做为一名市级党员领导干部，我能够模

范遵守党纪、政纪、国法，严格按照领导干部党风廉政建设

和廉洁自律的各项规定去做，自觉接受组织和群众的监督，

做到严于律己，廉洁奉公。 五年来，在市委和政协党组的正

确领导下，自己分管的工作虽然取得了一定成绩，但还存在

很多不足。一是理论学习不够系统，缺乏深度；二是工作方

法和思路上还需进一步改进和创新；三是分管的各项工作有



待于在深度和广度上进一步提高。在新的一年里，要以邓小

平理论和“三个代表”重要思想和党的十七大精神为指导，

全面理解和落实科学发展观，紧紧围绕市委、市政府的中心

工作，认真履行职责，解放 思想，实事求是，与时俱进，开

拓创新，坚持政治理论学习，坚定理想信念，坚持为人民服

务的宗旨，努力使自己的领导水平、实际工作能力有新的提

高，为加快构建和谐xx做出更大的贡献。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


